
CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Prefeito do Recife, Sr. João
Henrique de Andrade Lima Campos, para criar, por meio dos órgãos

responsáveis, conselhos curatoriais em todos os equipamentos culturais do

município.

Em caso de aprovação deste Requerimento, encaminhe-se cópia desta
Indicação para:

● Ricardo Melo - Secretário de Cultura do Recife.
Contato: cultura@recife.pe.gov.br

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 23 de agosto de 2023.

_____________________________

CIDA PEDROSA
Vereadora do Recife - PCdoB
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REQUERIMENTO Nº 9516/2023

APROVADO
47ª Sessão Ordinária - 28/08/2023
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente

mailto:cultura@recife.pe.gov.br


CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

JUSTIFICATIVA

O presente Requerimento visa oficializar uma Indicação à Mesa Diretora, com

o propósito de encaminhar ao Prefeito do Recife, Sr. João Henrique de Andrade

Lima Campos, a solicitação para a criação, por meio dos órgãos responsáveis, de

conselhos curatoriais em todos os equipamentos culturais do município. Esta

iniciativa surge como um desdobramento da AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE

POLÍTICAS PÚBLICAS DE ARTES VISUAIS, realizada no último dia 23/08/2023, no

Plenarinho da Câmara Municipal do Recife, às 10h.

A audiência pública enfatizou a necessidade de uma gestão participativa e

colaborativa nos espaços culturais do município. A criação de conselhos curatoriais

em cada um desses equipamentos culturais se alinha a essa visão, permitindo um

envolvimento mais efetivo da comunidade artística e cultural nas decisões relativas

às programações, exposições e atividades realizadas nesses espaços.

A implementação de conselhos curatoriais pode resultar em um diálogo mais

próximo entre os gestores culturais e os artistas, promovendo um ambiente de

cocriação e coletividade. A presença de representantes da sociedade civil, artistas

locais e especialistas na área cultural enriqueceria a qualidade e a diversidade das

programações oferecidas pelos equipamentos culturais, além de garantir maior

transparência e legitimidade nas escolhas realizadas.

Diante do exposto, pedimos o apoio dos pares para a aprovação do

Requerimento.
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